

CARRERA DEL AHORRO – 5K Pensumo **Zaragoza, 28 octubre 2018**

RESUMEN DE LA JORNADA

Lugar: “Parque Grande de Zaragoza”
Organización: Club Atlético Olimpo
Participación: 100

Meteorología: Soleado y ventoso
Patrocinadores: Pensumo y ZDM

EL PRIMER PASO

En la mañana del domingo 28 de octubre se ha celebrado la primera edición de la nueva Carrera del Ahorro, prueba de 5 kms en ruta patrocinada por la empresa Pensumo y organizada por el CA Olimpo con el apoyo de Zaragoza Deporte y la Federación Aragonesa de Atletismo.

Aunque la participación no fue demasiado numerosa, por tratarse de una prueba completamente nueva, se ha dado un primer paso con el deseo de dar continuidad a un evento con grandes posibilidades de futuro.

En la categoría masculina se impuso con bastante solvencia el granadino José Lizana, estudiante de medicina en Zaragoza y recientemente incorporado a las filas del Zenit Twinner zaragozano. La segunda posición la ocupó Daniel Forcén y la tercera Jorge Hernández. Entre las chicas, la mejor fue Yolanda Gomez. La acompañaron en el podium Marina Sánchez y Adrielle Roza.

Se terminó con la preceptiva entrega de trofeos y un sorteo de regalos proporcionados por el patrocinador y sus empresas colaboradoras.

La principal novedad de la carrera consistió en el uso de la aplicación de Pensumo para incorporar medidas de mejora en la futura pensión de los asociados a su plataforma.

También se celebró la CARRERA VIRTUAL en la que cualquier participante desde cualquier parte del mundo puede acreditar su participación a través de una aplicación creada por Pensumo que se puede descargar a cualquier dispositivo móvil de running con GPS y de esa forma sumar sus kilómetros en la aplicación Pensumo.

En resumen, se dio un primer paso para implantar en Zaragoza esta innovadora carrera que ofrece deporte y diversión a los más previsores.

Toda la actividad se desarrolló a la perfección, con absoluta puntualidad y sin ningún incidente, por lo que la Organización trabaja ya en la próxima edición.

PRÓXIMAS CITAS:

XX Copa Aragón y XVIII Copa Escolar de cross 2018-2019
1ª prueba: Sabiñánigo, 25 noviembre 2018

Información, clasificación y fotos en:
www.olimpoatletismo.es